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С помощью этого высокотехнологич-
ного оборудования спасено множество 
жизней. После проведения техосмотра и 
замены ресурсной электронно-лучевой 
трубы на новую его передали безвоз-
мездно в Голышмановскую поликлини-
ку по распоряжению регионального де-

партамента здравоохранения. Компью-
терный томограф позволяет провести 
диагностику пациентов 
с самыми различными 
заболеваниями и трав-
мами, поставить более 
точный диагноз. 
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События, факты

Капитал на первенца Инициативу поощрили

Рентген-лаборант Наталья Ширшова демонстрирует принцип работы КТ:
– При активизации аппарата «стол-кушетка» с пациентом помещается внутри тоннеля томографа. 

Управление им осуществляется автоматически из соседнего кабинета, где расположен компьютерный блок 
томографа, мониторы и оборудование для слежения за состоянием пациента

Диагностика станет точнее
В больнице появился компьютерный томографВ больнице появился компьютерный томограф

В связи с регистрацией случа-
ев заболеваемости внебольнич-
ной пневмонией среди обучаю-
щихся, с 21 января по 31 января 
приостановлены учебные заня-
тия в школе № 1 посёлка Голыш-
маново. 

Также в этот период не будут прово-
диться культурно-массовые и спортив-
ные мероприятия. По данным Роспотреб-
надзора, зафиксировано 16 заболевших. 

В школе № 1 все помещения и оборудо-
вание обработают дезинфицирующими 
средствами, обладающими вирулицид-
ным действием – уничтожающим возбу-
дителей инфекционных заболеваний. 

По словам заведующей детским отде-
лением Елены Орловой, сейчас на лече-
нии находятся восемь подростков. В про-
шлом году подобная вспышка пневмо-
нии пришлась на ноябрь. Елена Юрьев-
на пояснила, что начинаться заболева-
ние может, как обычное ОРВИ, с кашлем, 
насморком, температурой, которая дер-
жится три дня. В иных случаях температу-
ра ребёнка остаётся нормальной, но ро-
дителей должен насторожить кашель, не 
проходящий даже на фоне приёма анти-
биотиков амбулаторно. 

Ирина ШАДРИНА

Всероссийская перепись населе-
ния намечена на октябрь теку-
щего года. Главное новшество в 
предстоящем статистическом со-
бытии – применение цифровых 
технологий. 

– Сейчас ведём работу по актуализации 
интерактивного картографического мате-
риала, – комментирует уполномоченный 
по вопросам переписи по Голышманов-
скому городскому округу Надежда Шаба-
нова. – За прошедшие десять лет с момен-
та последней Всероссийской переписи на-
селения произошло немало изменений на 
территории нашего муниципалитета. Вно-
сим в специальную программу «АС ВПН» 
данные о новых домах, нежилых поме-
щениях и улицах по каждому населённо-
му пункту, а также исключаем снесённые 
и разрушенные дома. Накануне переписи 
подготовленную электронную картоснову 
и маршрутные листы «выгрузим» на план-
шеты. Ими будут пользоваться перепис-
чики Росстата при поквартирном обходе. 

Всего на территории Голышмановско-
го городского округа будут работать око-
ло 50 регистраторов. Создадут примерно 
восемь стационарных переписных участ-
ков, один из них – в многофункциональ-
ном центре. Также граждане смогут пере-
писаться в сельских администрациях, где 
их примут специалисты, закреплённые 
за гостевыми компьютерами. В этот раз 
жителям России предоставлена возмож-
ность самостоятельно заполнить элек-
тронные переписные анкеты на Едином 
портале государственных услуг. Наряду с 
технологическими новинками опрос бу-
дет проводиться и на традиционных бу-
мажных бланках. 

Оксана ТИТЕНКО

«Цифра» 
в переписи 
населения 

Здравоохранение

Ранее аппарат компьютерной то-
мографии SOMATOM SENSATION 
OPEN 24 компании SIEMENS рабо-
тал в многопрофильном клини-
ческом центре «Медицинский го-
род» в Тюмени. 
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С высокой долей вероятности, маткапитал 

на первого ребёнка начнут выдавать уже с 
марта, сообщил «Российской газете» предсе-
датель Комитета Совета Федерации по соци-
альной политике Валерий Рязанский. 

– Президент России поставил задачу 
обеспечить семьи выплатами при рож-
дении первого ребёнка с 1 января 2020 
года. То есть, на свет уже появились де-
тишки, которым положены данные вып-
латы. Поэтому, думаю, что соответствую-
щая законодательная база будет очень 
оперативно подготовлена и рассмотре-
на нашими коллегами из Госдумы в при-
оритетном порядке, – отметил сенатор.

В Тюменской области реализуются 48 
региональных проектов в рамках 11 на-
циональных. Из 180 установленных пока-
зателей, 171 исполнены на 100 процен-
тов. Такие данные были приведены на со-
вещании под председательством губер-
натора Александра Моора. 

Подробно обсудили причины невы-
полнения девяти показателей. Один из 
них – «суммарный коэффициент рожда-
емости», в нашем регионе он составля-
ет 97 процентов. Основные причины – 
снижение числа женщин фертильного 
возраста, увеличение среднего возрас-
та матери.

Аппаратное совещание в минувший по-
недельник началось с приятного момен-
та: глава округа Александр Ледаков вру-
чил благодарственные письма коллекти-
вам  предприятий и организаций, актив-
но участвовавшим в новогоднем укра-
шении посёлка. Отмечены детские сады, 
школы, «Голышмановотеплоцентр», ИП 
Крук, агентство недвижимости «Этажи», 
ИП Овсянников, «Голышмановоэнерго-
сервис», Совет ветеранов, молодёжный 
центр, Управление Пенсионного фонда, 
комитет образования, «Голышмановский 
вестник», сектор по обеспечению комис-
сии по делам несовершеннолетних.
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Пенсионерка Роза Юрьев-
на ШАРАФУТДИНОВА по про-
фессии ветеринарный врач, 40 
лет отдала любимому делу. Из 
Бердюжского района перееха-
ла в наши края лет шесть назад, 
работала в Садовщикова, сей-
час живёт в посёлке. И всё это 
время постоянно выписывает 

местную газету – как без неё 
новости узнать? С интересом 
читает выпуски тематической 
страницы «Хозяюшка», да и во-
обще, признаётся, с последней 
страницы до первой – каждую 
публикацию. Хотя многое есть 
в интернете, печатный вариант 
роднее. Правда, о выигрыше в 
конкурсе Розе Юрьевне сооб-
щили сестра и соседка, они-то 
как раз в интернете трансля-
цию смотрели. Призу – пода-
рочному сертификату от хим-
чистки-прачечной «Чистый 
дом – универсал» очень обра-
довалась.

– Буду менять отопление в 
доме скоро, вот потом и вос-
пользуюсь услугами, может, ко-
вёр отдам в стирку... Даже не ду-
мала, что мне такая удача выпа-
дет – спасибо вам, – благодари-
ла довольная подписчица. 

У нашей второй призёрки – 
Тамары Иосифовны ГОРБА-
ЧЁВОЙ – лёгкая рука. Коллеги 
из «Межрайгаза», где прорабо-
тала женщина три десятка лет, 
часто просили её на ярмарках 
и розыгрышах талончики вытя-
нуть – знали, что повезёт, и без 
подарков не уходили. В нашем 
розыгрыше пенсионерка стала 
обладателем сертификата от от-
дела Sunrise. 

– Это на втором этаже в «Мо-
нетке», да? Очень хороший ма-
газин, ассортимент там боль-
шой, у меня карточка есть. 
Много лет газету выписываю, 
но такой сюрприз от редакции 
впервые, – говорит Тамара Ио-
сифовна. – Хорошо, если бы ак-
цию сделали постоянной. Люди 
будут заинтересованы, увели-
чится число подписчиков газе-
ты. А я без неё своей жизни не 

представляю. Мне все статьи 
нравятся, которые печатают-
ся: о нашем посёлке, о людях. 
Сколько бы подписка ни стои-
ла – местную газету выписывать 
буду всегда. 

Валерий Леонидович РЕ-
ШЕТНИКОВ из села Голышма-
ново волей судьбы получил наш 
суперприз – мультиварку. В хо-
зяйстве она ему очень приго-
дится, говорит. Живёт с родите-
лями, не работает, но газету вы-
писывает постоянно.

– Одно дело – телевизор, дру-
гое – газета, где все местные со-
бытия освещаются. Сельское 
хозяйство: уборка, посевная. 
Сейчас стали подробно рас-
писывать, на какие меропри-
ятия можно сходить в выход-
ные. Информации много: стро-
ительство дорог, новой птице-
фабрики, про Усть-Ламенский 
комплекс.

– Будут ли газеты жить даль-
ше или интернет их вытеснит? 
– интересуемся мнением под-
писчика.

– Газеты будут всегда, – уве-
рен Валерий. – Это новости 
каждый день, важные для жи-
телей. 

А мы поздравляем и ждём за 
призами других победителей 
розыгрыша: Екатерину Крас-
нову из Медведево, чтобы вру-
чить ей сертификат от прачеч-
ной «Чистый дом – универсал»; 
В.И. Решетникова (д. Гришина) 
и А.С. Арутюняна – они полу-
чат сертификаты на фотосес-
сию; Н.В. Стяжкину из с. Беско-
зобово и Т.М. Ческидову из Ла-
менского, которым предостав-
лена возможность бесплатно 
дать одно поздравление в газе-
ту или на телевидение. 

Ирина ШАДРИНА
Фото Надежды ЧЕРЕПАНОВОЙ 

и Олеси ЗАЗУЛИНОЙ

С в о е в р е -
менно выя-
вить онколо-
гическое за-
б о л е в а н и е , 
быс тро на-
значить необ-

ходимое лечение. 
– Это один из самых совре-

менных аппаратов, делающий 
64 среза толщиной 0,5 милли-
метра за несколько секунд, – 
поясняет главный врач област-
ной больницы № 11 Алексей 
Белов. – На нём производит-
ся широчайший круг исследо-
ваний тканей организма чело-
века и с очень высокой точно-
стью выявляются патологии на 
ранних стадиях, в том числе ди-
агностика инсультов, онкологи-
ческих заболеваний. Томограф 
помогает доктору «разглядеть» 
злокачественную опухоль, ко-
торая может быть ещё в докли-
нической стадии. Определить 
новообразование такого мало-
го размера, используя рентген 
или УЗИ, технически невозмож-
но. Некоторые виды подобно-
го исследования проводятся с 
применением контрастных ве-
ществ, которые вводят внутри-
венно. Это делается для иссле-
дования патологии со стороны 

органов брюшной полости. То-
мография головного мозга по-
зволяет выявить внутренние ге-
матомы, сосуди-
стые катастро-
фы. Показания к 
прохождению КТ 
определяет ле-
чащий врач па-
циента. Ранее мы 
направляли па-
циентов на про-
хождение ком-
пьютерной томо-
графии в Ишим 
или в Тюмень. 
Совсем скоро не-
обходимые скри-
нинговые обсле-
дования будем 
проводить в на-
шем лечебном 
у ч р е ж д е н и и . 
Сейчас врач-рентгенолог Артём 
Евстафьев находится на обу-
чении в Екатеринбурге, рент-
ген-лаборанты практикуются 
на рабочем месте и продолжат 
совершенствовать знания в об-
ластных учреждениях. 

Компьютерная томография – 
это лучевая диагностика. Поэто-
му оборудование требует пра-
вильной установки и эксплуата-
ции. Под него было найдено по-

мещение, где ранее в поликли-
нике располагались гардероб 
и склад. Теперь здесь обустро-

ены пультовая, процедурный 
кабинет, технологическая ком-
ната и зал ожидания. По словам 
Алексея Белова, на ремонт по-
мещения было израсходовано 
почти два миллиона рублей, и 
ещё дополнительные затраты 
пришлись на доставку, монтаж 
и наладку аппарата. Использо-
вались собственные средства 
больницы и спонсорские вло-
жения. Значительную помощь 

в проведении ремонтных ра-
бот оказали местные предпри-
ниматели Алексей Соломкин 

и Александр До-
вгань. Установкой 
специализирован-
ного медицинско-
го оборудования 
занималась тю-
менская компания 
«ЕДС Групп». 

Установка ком-
пьютерного томо-
графа в областной 
больнице № 11 – 
часть реализации 
ф е д е р а л ь н о г о 
проекта по созда-
нию центров амбу-
латорной онколо-
гической помощи. 
В текущем году та-
кой центр откро-

ется в Голышмановской поли-
клинике, где будут проводиться 
обследования пациентов с подо-
зрением на рак. А с декабря 2019 
года онкобольные уже здесь про-
ходят процедуры химиотерапии. 
Препараты для основных видов 
этой терапии закуплены, под-
готовлены палаты и проведено 
обучение персонала.

Оксана ТИТЕНКО
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ

Здравоохранение

1
стр.<<<< «О здравоохранении люди судят, конечно же, не 

по цифрам и не по показателям. Человека, кото-
рый вынужден ехать за десятки километров в по-
ликлинику, тратить целый день в очереди или не-
делями ждать приёма у узкого специалиста, мало 
интересует, насколько выросла средняя продол-
жительность жизнь в стране. Он думает о своей 
жизни, это понятно, о своём здоровье, о том, как 
безо всяких препятствий получить качественную 
и своевременную медицинскую помощь. Поэто-
му сейчас нам нужно сконцентрировать усилия 
на первичном звене здравоохранения, с которым 
соприкасается каждый человек и каждая семья».

Из послания Президента РФ 
Владимира Путина Федеральному собранию

Диагностика станет точнее
В больнице появился компьютерный томографВ больнице появился компьютерный томограф

С газетой не расставайтесь

Директор информационно-издательского центра 
Елена Ледакова вручила суперприз – 

мультиварку – Валерию Решетникову

Сертификат от прачечной 
достался Розе

 Шарафутдиновой

Подписка-2020

В Межмуниципальном от-
деле МВД России «Голыш-
мановский» началось фор-
мирование нового состава 
общественного совета. 

Эта организация выполняет 
значимую роль общественного 
контроля, является связующим 
звеном между гражданами и от-
делами полиции в охране право-
порядка, в профилактике право-
нарушений и преступлений. 

С 2017 года при отделе поли-
ции работал прежний состав Со-
вета под руководством Валерия 
Шорохова. В него входили пред-
ставители общественных орга-
низаций и учреждений округа, 
ветераны МВД. Проведены рей-
ды в ИВС, отдел миграционной 
службы, рассматривалась физи-
ческая подготовка сотрудников. 
Внимание обращали на условия 
труда, содержания, уровень об-
служивания граждан. На заседа-
ниях члены общественного со-
вета обсуждали злободневные 
проблемы МО МВД «Голышма-
новский», заслушивали руково-
дителей отделов. Члены Сове-
та анализировали мнения граж-
дан о работе полиции, выступа-
ли с общественными инициати-
вами по актуальным вопросам 
деятельности отдела. Многое 
было сделано в патриотическом 
воспитании подрастающего по-
коления – организовывались 
встречи, беседы, конкурсы. 

Общественный совет форми-
руется на основе добровольно-
го участия граждан, членов об-
щественных объединений и ор-
ганизаций. В большинстве своём 
кандидаты в общественный со-
вет – это люди с активной жиз-
ненной позицией, которые зна-
ют проблемы жителей округа и 
готовы помогать их решать.

Членами общественного сове-
та могут быть граждане Россий-
ской Федерации, достигшие воз-
раста 18 лет, не занимающие го-
сударственные и муниципальные 
должности, не имеющие судимо-
сти. В отделе полиции принимают 
заявления от граждан для включе-
ния в состав общественного сове-
та до 25 января 2020 года. Необ-
ходимо направить на электрон-
ный либо почтовый адрес МО 
МВД России «Голышмановский» 
заявление, согласие на обработ-
ку персональных данных и запол-
ненную анкету. Образцы этих до-
кументов имеются на сайте МВД 
России, раздел «Общественный 
совет» (ос.мвд.рф). Адрес элек-
тронной почты общественного 
совета при МО МВД России «Го-
лышмановский»: mksenia714@
gmail.com. 

Любовь АЛЕКСЕЕВА
Фото из архива МВД

Новый 
общественный 

совет

Правопорядок

Члены общественного 
совета  на субботнике 

по уборке кладбища

Впервые наш информа-
ционно-издательский 
центр организовал розы-
грыш призов среди чита-
телей, которые оформи-
ли подписку на газету «Го-
лышмановский вестник» 
на первое полугодие 2020 
года. Итоги мы объявили 
в № 2 за 3 января. И с удо-
вольствием вручили по-
дарки первым счастлив-
чикам.
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программа «вектор» каждую среду и пятницу в 17:30 на канале «тюменское время»

Женщины-участницы в возрас-
те до сорока лет бежали три ки-
лометра, старше – два.

Среди представительниц девя-
той ступени самой быстрой оказа-
лась Наталья Мелюханова – глав-

ный специалист окружного Ко-
митета по экономике и прогнози-
рованию преодолела дистанцию 
почти на 10 минут раньше поло-
женного времени на «золото».

– Не ожидала, что буду первой, 

– призналась она. – Сказались 
тренировки. Я любитель здоро-
вого образа жизни: в соревнова-
ниях особо не участвую, но для 
себя бегаю. Каждые выходные ак-
тивно провожу на лыжной базе. В 
нашей семье такой отдых привет-
ствуется. Фитнесом занимаюсь на 
стадионе дважды в неделю. Так 
массово сдаём ГТО коллективом 
администрации первый год.

Также среди преодолевших 
лыжную дистанцию на «золото» 
в тот день – председатель окруж-
ного Комитета образования Гали-
на Павлова и руководитель аппа-
рата главы администрации окру-
га Наталья Шахова.

– Последний свой норматив – 
лыжи выполнила с запасом, – го-
ворит Наталья Васильевна. – Ра-
нее мы с коллективом сдавали бег 
на 60 и 100 метров, на два киломе-
тра, турпоход, отжимания, подня-
тие туловища. Декабрь заканчива-
ет календарный год, в 2020-м на-
чинают сдавать ГТО заново, по-
этому важно было, чтобы коллек-
тив прошёл последний этап сдачи. 
Требовалось определиться со зна-
ками отличия, хотя знак ГТО – вто-
ростепенная задача. В первую 

очередь, спортивные мероприя-
тия объединяют коллектив. Кро-
ме того, сдача ГТО, на мой взгляд, 
может помочь человеку выбрать 
понравившийся вид спорта, кото-
рый он может взять за основу в ка-
честве активного отдыха в свобод-
ное время с пользой для здоровья 
вместе с семьёй, друзьями, колле-
гами. Раньше, например, я просто 
увлекалась катанием на лыжах с 
детьми. А сейчас ощутила: чтобы 
лучше бегать – надо укреплять все 
группы мышц. Это подвигло систе-
матически посещать тренажёр-
ный зал. Сдача ГТО для меня, пре-
жде всего, спортивный опыт. Мы, 
работники администрации, хоте-
ли, чтобы и остальные жители на-
шей территории пришли сдавать 
с нами – афишировали это на сай-
те Голышмановского городско-
го округа. Будем продолжать на-
чатое дело и приглашать всех же-
лающих присоединиться к нам, в 
основном люди откликаются на 
учас тие в соревнованиях. В этот 
раз от нашей администрации на 
лыжню вышли примерно 25 жен-
щин. Всего же ГТО сдают про-
центов 60 от общего коллектива. 
Привлекаем и работников сель-

ских администраций. Иногда они 
выполняют нормативы вместе с 
нами, как это было в массовом за-
беге и турпоходе. Площадки для 
сдачи ГТО есть в сельских поселе-
ниях, и часть нормативов их жите-
ли сдают на местах.

Мужчины коллектива адми-
нистрации сдавали нормативы 
на следующий день. На «золо-
то» преодолел лыжную дистан-
цию заведующий сектором ГО и 
ЧС Владимир Иванов и капитан 
команды администрации – глава 
округа Александр Ледаков. Все-
го от коллектива с декабрём все 
нормативы выполнили 47 чело-
век. Как сообщила директор 
окружного Центра тестирования 
ГТО Наталья Цепилова, большин-
ство из них сдали на знаки раз-
личной степени.

Администрация планирует 
пере дать свою эстафету другим 
трудовым коллективам округа. 
Александр Ледаков также пред-
ложил в будущем награждать 
пере ходящим Кубком лучший 
коллектив, принявший активное 
участие в сдаче нормативов ГТО. 

Надежда ЧЕРЕПАНОВА
Фото автора

«Взял январь своё лукошко
(Мастер он искусных дел),
Серебром, и не немножко,
Всё раскрасил, как хотел.
Дни подрезал покороче,
Запасая солнце впрок,
Удлинил на столь же ночи,
Скрыл неровности дорог...»
Так начинается стихотворение 

местной поэтессы Валентины 
Байшевой «Январь в Голышма-
ново». В прошлом году в Ново-
сибирском издательстве вышла 
в свет новая книга Валентины 
Петровны – «Солнца искринки». 
Это сборник стихотворений для 
детей. Стихи про Новый год, вре-
мена года, детские забавы чита-
ются легко. Некоторые как ребя-
чьи считалочки: «Свой плетёный 
туесок я несу в грибной лесок. Со-
беру сегодня я туесочек по края. 
Раз – груздочек, два – лисичка. 
Три – обабок-невеличка». 

В стихах Валентины Байшевой 
так много от народного, сибир-
ского. Яркие краски природы, гу-
сто сдобренные нашим говорком 
и давно забытыми словами: «Хва-
тит мять постельку, словно кот 
кудельку...», «А ветер незлючий сво-
им гребешком смешно наши чёлки 
ерошит». Кроме того, гармонично 
и складно использует поэтесса со-
временные слова и обороты: 

«Так что, Дедушка Мороз,
Впрягаясь в свои сани,
Положи сегодня в воз
Смартфон для нашей Тани»;
«Снег как пух! Носы не больно,
И шишек нету ни одной –

Круто! Здорово! Прикольно!
Мчаться с горки ледяной!»
Над сборником стихов Вален-

тины Петровны поработала вся 
семья. Дочь Ольга Тагильцева 
выступила составителем, а внуч-
ка Алёна – автор красивой об-
ложки. Тираж книги небольшой 
– всего сто экземпляров. Жела-
ющие могут приобрести сбор-
ник «Солнца искринки» в нашей 
редакции за небольшую цену 
– 250 рублей. Все вырученные 
средства от продажи Валентина 
Петровна планирует вложить в 
другой свой проект. Ещё одна 
книга автора – красочный сбор-
ник со множеством иллюстра-
ций, которые нарисовала внуч-
ка Алёна, уже давно свёрстан и 
готов к печати. Только средств 
у Валентины Петровны пока не 
хватает. Давайте поможем авто-
ру распространить «Солнца ис-
кринки». За книгой обращайтесь 
в редакцию. 

Любовь АЛЕКСЕЕВА
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ

Олимпиадные успехи школьников

Большинство сдававших ГТО  в коллективе администрации 
выполнили нормативы на знаки

Творчество

Книга увидела свет
Образование

Учащиеся 7-11 классов прохо-
дили интеллектуальные испыта-
ния по 19 дисциплинам. Многие 
школьники состязались в олим-
пиадах по нескольким предметам.

– Десятиклассница Медведев-
ской школы Ольга Белогрудова 
заняла второе место по математи-
ке, литературе, обществознанию 
и первое – по географии, – ком-
ментирует специалист окружно-
го отдела образования Светлана 
Треть якова. – Восьмиклассница 
школы № 1 Екатерина Земляная 
вышла в победители в олимпиа-
дах по трём предметам: миро-
вой и художественной культуре, 
английскому языку, географии. 
Старше классник Жанибек Каси-
мов из школы № 4 стал первым в 
олимпиадах по математике и фи-

зике. В этом году окружной этап 
предметной олимпиады про-
ходил на четырёх площадках: в 
школах № 1, № 2, № 4 и в Малы-
шенской. Туда привозили детей 
из школ, присоединённых к этим 
головным образовательным уч-
реждениям. Олимпиадные за-
дания были присланы из Тюме-
ни по электронной почте лишь 
за пятнадцать минут до начала 
интеллектуальных состязаний – 
всё строго! В этом учебном году 
у нас 114 призёров. Все они на-
граждены грамотами, участники 
– сертификатами.

С 10 января стартовал реги-
ональный тур Всероссийской 
предметной олимпиады, куда 
прошли почти тридцать го-
лышмановских школьников. На 
олимпиаду по экономике от-
правится десятиклассница Алё-
на Мелкозёрова из школы № 1 – 
такое произошло впервые. Пять 
учеников будут участвовать в 
интеллектуальном марафоне по 
нескольким предметам. 

– Ольга Белогрудова предста-
вит Голышмановский городской 
округ в олимпиадах по матема-

тике и астрономии, а Александр 
Никифоров – по физкультуре 
и ОБЖ. Оба – учащиеся Медве-
девской школы, – уточнила Свет-
лана Александровна. – Девяти-
классник Кирилл Леонидов из 
Евсинской школы выступит на 
олимпиадах по ОБЖ, техноло-
гии и физкультуре. Жанибек Ка-
симов из школы № 4 продемон-
стрирует знания по математике 
и физике, Ксения Филинова из 
той же школы – по математике и 
экологии.

В этом году в региональном 
этапе Всероссийской предмет-
ной олимпиады примут участие 
больше тысячи победителей му-
ниципальных туров из разных 
уголков области. Они покажут 
знания по 26 дисциплинам. 

Региональная олимпиада прод-
лится почти до конца февраля. В 
свободное время ребята будут по-
сещать мастер-классы, экскурсии 
и профориентационные меропри-
ятия. Победители регионального 
тура выступят на заключительном, 
всероссийском, этапе олимпиады 
в марте-апреле. 

Оксана ТИТЕНКО

Спорт

На лыжне – коллектив администрации

Почти 900 голышманов-
ских одарённых детей 
приняли участие в муни-
ципальном этапе Всерос-
сийской предметной олим-
пиады, который прово-
дился в ноябре-декабре 
прошлого года.

Работники администрации Голышмановского городско-
го округа дружно начали сдавать нормативы ГТО в 2019 
году и так же совместно завершили первый год этого 
марафона в конце декабря на лыжной дистанции. 

Фонд региональных про-
грамм «Наше будущее» 
объявил о старте всерос-
сийского конкурса проек-
тов «Социальный предпри-
ниматель – 2020». Он про-
водится уже в течение 12 
лет. 

За это время Фондом было под-
держано 254 проекта из 58 реги-
онов России на общую сумму бо-
лее 653 миллионов рублей. По ус-
ловиям конкурса, участники мо-
гут претендовать на финансовую 
поддержку в размере от 2 до 40 
миллионов рублей на развитие 
бизнеса в виде целевых беспро-
центных займов и с возможно-
стью отсрочки платежей.

– Ежегодно мы открываем но-
вые имена, даём возможность 
реализовать или усилить свои 

проекты людям, которым небез-
различна жизнь общества, – от-
метила директор Фонда «Наше 
будущее» Наталия Зверева. – В 
2019 году поддержали 24 проек-
та на общую сумму 63,5 милли-
она рублей. Конкурсанты-пред-
приниматели возрождают ста-
ринные производства, обеспе-
чивают работой инвалидов и по-
жилых, открывают детские сады 
и медицинские центры, занима-
ются переработкой отходов, ор-
ганизуют досуг и решают множе-
ство других социально значимых 
проблем.

Заявки на конкурс проектов 
«Социальный предприниматель – 
2020» принимаются в течение все-
го года, а победители оглашаются 
летом и осенью. Чтобы успеть по-
участвовать в первом полугодии 
– нужно подать заявку до 28 фев-

раля. Не уложились в указанный 
срок – не беспокойтесь: ваша за-
явка будет рассмотрена во вто-
ром полугодии. 

Более подробную информа-
цию о конкурсе можно найти по 
ссылке: http://konkurs.nb-fund.
ru/. Если возникли вопросы, об-
ращайтесь к специалистам Фон-
да по телефону горячей линии:   
8 (800) 333-68-78 (звонки из реги-
онов России бесплатные, они при-
нимаются в рабочие дни с 9 до 18 
часов по московскому времени), 
e-mail: konkurs@nb-fund.ru. За-
хотелось стать участником этого 
конкурса – зарегистрируйтесь на 
сайте Фонда региональных про-
грамм «Наше будущее». Создай-
те заявку в личном кабинете и от-
правьте её в оргкомитет конкурса.

Подготовила
 Оксана ТИТЕНКО

Социальный предприниматель – 2020

На творческом вечере Валентины Байшевой (на фото – 
в центре) собираются всей семьёй

Конкурс
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